

Sevilla . . . 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Fuera 5 pesetas
Extranjero y Ultramar. . . 10

EL PAGO DE LA SUSCRICION ES ADELANTADO

Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

DIRECTOR PROPIETARIO: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Anuncios, reclamos,
esqueletos mortuorias, comunicados y avisos
a precios convencionales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

Teléfono núm. 290

AÑO VIII.—NÚM. 2.606

ULTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO Domingo 26 de Agosto de 1900

La casa Simón Marco

LIQUIDA
SUS EXISTENCIAS DE MUEBLES
A PRECIOS BARATISIMOS
Tarifa, núm. 8

PIANOS

Agustín M. Lerate
Cánovas del Castillo 35
ALMAQUEN DE MURCIA

Toda persona convaléciente debe usar la Theobromina fosfatada Luque. Se vende en farmacias, droguerías y ultramarinos. Depósito en Sevilla, Juan Fernandez Gomez, Droguería, Aranjuez, número 2.

MUEBLES

José Baldó
Agujas, 4

Edición de la mañana

El comercio de aceites de oliva

II

Continuando el estudio, que comenzamos anteayer, respecto al comercio de aceites de oliva—una de las principales riquezas de nuestra región—diremos, que en Bumania, los habitantes buscan la baratura más que la calidad, y consumen aceite de sésamo y de algodón. Sin embargo, Rumania importa cerca de tres millones y medio de kilogramos de oliva, suministrados principalmente por Turquía, Grecia y Austria.

El comercio aceiteso, considerable en Rusia, está en poder de los alemanes. Es difícil saber exactamente la parte del aceite de oliva, porque a su entrada, las estadísticas no le van más que un solo epígrafe: «Aceites grasos».

Las principales proveedoras son: Italia, por más de 20 millones de kilos; después, Grecia y España.

En las provincias bálticas se consume aceite de girasol y de lino refinado. En el Cáucaso, el de sésamo.

Servía trafica con Dalmacia y Trieste. En Galicia y Noruega, la estadística mezcla todos los aceites: ricino, palma, nuez, cáñamo, etc.

En la India, país muy frecuentado por los extranjeros, consumen bastante cantidad de aceites de oliva, suministrados casi todos por Italia. Los aceites franceses de Niza y Provenza que entran son escasos.

Turquía y sus posesiones asiáticas é insulares producen aceite de oliva en abundancia, y exportan é importan del archipiélago y de Italia.

Los turcos consumen un aceite mal preparado, que es la base de sus condimentos. Insignificante y tributario de Inglaterra, es el comercio de China y del Japón. Los habitantes adoran el aceite animal y de semilla.

Además, en la India Inglesa el comercio es poco importante y hecho por los ingleses.

Sucedo lo mismo con Persa y Siam: las poblaciones prefieren los aceites de calidad inferior, y en Siam el de coco.

Chipre es país productor de aceite de oliva.

Los insulares prefieren al que está poco refinado, por su bajo precio y sabor pronunciado.

En Egipto la importación del aceite, según la estadística, es de 2.725.000 kilos en 1897; viene primero Turquía, que envió 1.460.000 francos; segundo, Italia y Grecia. Los indígenas quieren aceite oleario, no refinado, de sabor fuerte; pero los europeos prefieren los aceites de Bari, mezclando aceite de oliva con el del algodón, girasol y sésamo.

En el Transvaal y el Cabo el comercio es poco importante y está en manos de ingleses. En Zanzibar, aceite de semillas. En Boma, ébano; en el floje; importación italiana. Brasil, aceite portugués ordinario: el 70 por 100 del consumo. Los aceites italianos mezclados con los de algodón, baratos, de procedencia americana, se venden corrientemente.

Al Canadá van los aceites franceses. A Chile, los aceites de origen italiano, que se han generalizado; pero allí son apreciadas las marcas francesas. Lo mismo puede decirse de Colombia, Costa Rica, etc.

Cuba comerciaba hasta ahora exclusivamente con España. En los Estados Unidos é pesar de la importancia de la población, el aceite de oliva extranjero no pasa del valor de 3.600.000 libras esterlinas en años buenos; las clases acomodadas prefieren la manteca, y el pueblo los aceites de semilla.

Además, los olivares de California principian a producir en abundancia y a tomar parte en la exportación.

El comercio italiano es el más considerable. Manda 21.000 hectólitros; pero á precios elevados, que indican se trata de calidades superiores.

Escaso es el comercio de los Estados Unidos en Colombia; el mercado lo tienen los italianos y españoles; el aceite de algodón es de uso común.

En Méjico el mercado de aceite está monopolizado por los españoles, que venden

alli 400 000 hectólitros al año. Se trata, sin embargo, del aceite de oliva adulterado.

Italia provee casi exclusivamente al Perú con una mezcla de oliva y algodón.

En Puerto Rico la importación es española. En la Argentina, cerca de seis millones de kilos de importación anual, predomina Italia por su valor de cinco á seis millones de libras. En el Uruguay se piden clases fuertes de Italia y de España.

En Australia son principales importadores Italia, Inglaterra y América.

En Java el consumo es nulo; pues se prefiere el aceite de coco. En Nueva Zelanda el comercio de aceite de oliva es insignificante.

Como se ve por los datos que trascritos dejamos, la cuenca del Mediterráneo es siempre el gran centro de producción de aceite de oliva; pero contra lo que se pensaba antes, el olivo prospera y da cosecha abundante bajo otros climas, especialmente en California y en América del Sur.

El aceite de oliva está en competencia con el de semillas, que cuesta menos y se altera más difícilmente. La producción del olivo es muy irregular; las recolecciones son intermitentes, y una buena cosecha no se tiene más que cada cinco años.

De aquí las grandes fluctuaciones de este comercio, fluctuaciones que serán tanto más acentuadas si los principales países exportadores, Italia, España y Francia, no tienen grandes reservas de aceite.

Bari es el centro del comercio de aceite para todo el mundo. Sus refineras lo adaptan al gusto de los varios consumidores, y confecciona aceite del mismo tipo, indistinguible á las sardinerías y á las fabricas de conservas, especialmente de pescados.

MERCADOS

Ha disminuido mucho la activa demanda que para la exportación se notaba en el mercado de granos y semillas, siendo esta paralización causa de que se nota una baja casi general en la mayoría de los productos.

Los precios de cotización son los siguientes: Trigo extremo de 15 á 16 pesetas fanega; del país de 13'50 á 14'50; trébol de 12 á 12'50; cebada de 7 á 7'50; avena de 5'25 á 5'75; maíz de 9'50 á 10; garbanos de 20 á 24; habas á 11, y garos de 10'50 á 11.

En el mercado de aceite de la capital se acentúa la paralización de los negocios en atención á las causas ya enumeradas en otras semanas, notándose sin embargo que continúan las ventas en los molinos, aun que los negocios no son grandes; por ser escasas las existencias. En la capital han entrado 1.300 arrobas que se han vendido de 11 á 11'15 pesetas, continuando, por tanto, acentuándose el alza.

Se están realizando los contratos de compra de aceitunas para vender, adquiriendo precios muy remuneradores por los cosecheros. La gordal se paga á 60 pesetas fanega (44 kilos) d'barrer ó sea sin selección de árboles ni de fruto agostado, y elegido ó fuera de agostado á 57'50 pesetas. El fruto en el árbol y siendo la cogida de cuenta del comprador.

La manzanilla también ha adquirido un buen precio, puesto que la de primera se paga de 11'50 á 12 pesetas y la de segunda de 10'50 á 11.

En los demás productos no hay variación.

El tiempo fresco favorece el desarrollo del poco fruto que el *mildew* ha dejado en las viñas, esperando que alcanzará una completa madurez. La cosecha del olivar para aceite en buen estado; pero se cree ha de resultar bastante escasa.

NUESTROS ARTISTAS EN PARIS

Pepito Arriola

Noticias recibidas de París dan cuenta extensamente de los grandes y señalados triunfos que está obteniendo en aquella capital el infantil y genial músico español Pepito Arriola.

El notable crítico musical parisiense, monsieur Hery de Varigny, ha publicado en *Le Temps* un artículo copiadísimo con acombro y admiración del niño pianista, cuyas notabilísimas aptitudes han llamado extraordinariamente la atención de cuantos han podido apreciar sus trabajos.

El sabio crítico francés asegura, que Pepito Arriola posee innata la ciencia de la armonía y es hombre de extraordinarios recursos. Su repertorio—dice—se compone de dos partes: una formada por gran número de piezas musicales que ha oído y reproducido con pafmosa exactitud, y otra que es propia, y en cierto modo indefinida, porque compone todo lo que el diminuto artista improvisa.

Compara Mr. Henry Varigny á Pepito Arriola (y no sin razón por cierto) con Mozart y se pregunta si irá más lejos que aquél, toda vez que ha empezado más pronto su carrera. Asegura que las composiciones de Pepito, valen seguramente tanto como las de algunos señores que son muy sabios y llevan mucho tiempo dedicados á constante estudio. Tienen esas composiciones variedad, sentimiento, mucha precisión y contrastes admirablemente marcados. Todo esto no se puede considerar todavía como gran mérito; pero íore a ya un genio poderoso.

Lo sorprendente es que este *petit bout d'homme* sepa armonía; se haya creado su técnica con una notable precisión y una seguridad que desconciertan; que con pocos años de edad, y en menos de uno de estudio, haya descubierto todo lo que hay en un piano y conocido intuitivamente, al mismo tiempo que todos los recursos, todas las reglas.

Oyendo á este portentoso niño se preguntan una odo suenan ciertas notas; pues el ataque á las teclas es rápido, limpio, vigoroso.

roso. Hace pensar que allí, en la orja del piano, hay un ruidoso que gorjea con los más delicados matices.

El triunfo del infantil y genial músico español ha sido, pues, ruidoso y definitivo y debe enorgullosarnos, porque viene á coronar la serie de los que han alcanzado los artistas españoles en el grandioso certamen de París.

Arrollado por un tren

A última hora de esta madrugada, tuvimos conocimiento del haber ocurrido una sensible desgracia ferroviaria.

Trátase del pianopedero Antonio Giraldez Gutierrez, que en la estación de Dos-Hermanas fué arrollado por un tren.

El desgraciado obrero sufrió la pérdida de una pierna y el horrible magullamiento de la otra, encontrándose en gravísimo estado.

El juzgado de guardia, formado por el señor Navarro y el señor Ganzioto, avisado oportunamente, se personó en dicho establecimiento benéfico, practicando la correspondiente sumaria.

El infeliz Antonio tiene 35 años de edad y habita en esta capital en la calle Monedero, número 5.

Al ser arrollado por el tren mixto de Cadix, en la estación de Dos-Hermanas, fué conducido al pueblo, donde por los médicos de la localidad se le practicó la primera cura.

En un coche le trasladaron á Sevilla, llegando al Hospital próximamente á las dos de la madrugada.

La mujer, al tener conocimiento de la desgracia, se presentó en el mencionado establecimiento benéfico, desarrollándose la triste escena que es de suponer.

MODAS



Traje de mañana para señorita

El traje que en este grabado reproducimos confeccionase con batista, color fósfo salmón. Consta de un cuerpo arrollado, con adornos de pequeñas alforitas y cintas de terciopelo negro. Cuello alto, cortado á picos y guarnecido con tiras de terciopelo. Mangas ajustadas con volante en los puños y falda con volante en el borde.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

El viaje de los reyes

Desembarco. — Album de fotografías

Madrid 25, 6 45 t.—Dioen de Coruña que la familia real desembarcará á las cuatro de la tarde, y una vez en la población visitará la torre de Hércules.

—El aloalde entregó á S. M. un álbum con vistas de Coruña.

En Vigo. — Preparativos. — Escolta náutica

Nuestro corresponsal en Vigo dice que los fabricantes de conservas han levantado un arco colosal próximo al muelle, formado de cajas de conservas y barriles de sardinas.

Los traineros tienen preparado cincuenta vapores y 150 barcos—rínceras para escoltar al Giralda.

Telegrama de Silveia.—El uno en el Ferrol

El presidente del Consejo telegrafía ha mejorado el tiempo y el estado del mar.

Mañana zarpa á el Giralda probablemente hacia María, pues por causa de los imprevistos retrasos, no escalonarán en todos los puertos anunciados.

No obstante, el día primero estarán en el Ferrol.

Minute, Fuentes y Bombita

Madrid 25, 10 45 n.—Circular el rumor de que muy en breve se retirarán del toro Enrique Vargas, Minute, Antonio Fuentes y Emilio Torres, Bombita, rumor que no ha tenido comprobación.

Sin noticias.—No es cierto

En el ministerio de Estado no hay noticia alguna de nuestro embajador en China, siendo inexacto se piensa suprimir dicha plaza como afirma un periódico.

Meeting de panaderos

En el teatro Martín se ha celebrado esta noche un meeting de obreros panaderos. Estos protestaron de que se les suspenga dispuestos á reproducir la huelga.

Además tomaron otros acuerdos de escaso interés.

Balanco del Banco

Madrid 25, 11 15 n.—Segun el último balance del Banco, el estado de sus valores es el siguiente:

El oro está igual, habiendo aumentado la plata 2 653 032 pesetas y las cuentas corrientes 4 528 052.

Han disminuido los billetes 4.528.052 pesetas.

La prensa de la noche

Madrid 25, 11 20 n.—El *Heraldo* comenta la suspensión del viaje regio, diciendo es lógica consecuencia de la ineptitud con que se organizó.

Para iniciar al rey era lógico hacerlo viajar antes por el Océano aborrotado que por el Mediterráneo tranquilo.

Censura otros detalles del viaje regio, en el que dice están rodeado al monarca de la fastuosidad y convencionalismos oficiales, apartados de la realidad.

El *Correo Español* hace un extenso artículo filosofando sobre las diversas fases del entusiasmo popular, para decidir y diferenciar entre los entusiasmos de hoy y los que se tributaban á los antiguos reyes tradicionales.

La correspondencia de España hace resaltar el contraste de las alteraciones atmosféricas con los letargos políticos del gobierno y de las oposiciones, adoptando como divisa el no hacer nada.

La prensa juzga y aconseja á los oradores que callen y esta es la causa de nuestros males.

La *Epoca* contesta al artículo de *El Liberal* de hoy, afirmando que no obstante el viaje regio, el gobierno no pierde tiempo para la obra de nuestra regeneración, que se realiza mesuradamente sin retrasos ni desfallecimientos.

El *Correo* se ocupa de la cuestión de Marruecos y de los peligros que produce el avance de los franceses en Tuar, que desaparecerían si el sultán ayudara con sus armas los trabajos de la diplomacia.

Telegrama de Silveia.—No tuvo importancia.—¿En qué quedamos?

Madrid 25, 2 madrugada. (Urgente).—El ministro de la Gobernación nos ha leído un telegrama del presidente del Consejo diciendo que la mar abanzara y se esperan las últimas noticias que esta noche dé el semáforo de Finisterre para fijar la salida de los reyes.

Añade el señor Silveia que es inexacto guardar al rey cama, pues solo se abstuvo de desembarcar por prudencia, en vista de estar atacado de una ligera afección ocazarral.

Más tarde ha telegrafado otra vez el señor Silveia diciendo que el tiempo sigue malo, y por tanto, que es probable se retrase la salida de los reyes hasta el lunes.

Azórraga enfermo.—Parra Frontaura

Madrid 25, 3 madrugada. (Urgente).—El ministro de la Guerra se encuentra atacado de un fuerte resaca.

—Hoy se remita la estifeta con la firma de la reina, llevando entre otros nombramientos, el de don Carlos Frontaura para individuo de la comisión de reformas sociales que redactará el reglamento para garantizar la efectividad de los seguros para los obreros con arreglo á la ley sobre los accidentes del trabajo.

La recaudación.—Paraiso trabaja

La recaudación obtenida durante los siete primeros meses, alcanza á 33.163.130 pesetas.

—Don Basilio Paraiso ha conferenciado en Bilbao con el general Lopez Dominguez.

Después de una conferencia con los señores Romero Robledo y duque de Tetuán saldrá para Zaragoza, desde donde dirigirá una circular, y en Setiembre se reunirá el directorio de la Unión Nacional.

Los cortadores de carne

Los cortadores de esta corte han acordado la subida de la carne.

Como soluciones al conflicto se indica la rebaja de consumos y que no se sacrifiquen las reses hembras, indicadas por el periódico del gremio.

Telegramas de provincias

Temporal en Barcelona

Barcelona 25, 6 t.—Ruina un completo temporal, habiéndose inundado los arrabales y barridas.

Los tranvías han suspendido la circulación y también algunos trenes, á consecuencia de desprenderse tierras sobre las vías.

Se teme hayan ocurrido de desgracias. El cuerpo de bomberos auxilia los trabajos de socorro.—*Simó*.

Una niña arrastrada

Los cauces que afluyen al lino, al desbordarse han inundado los campos. La corriente ha arrastrado á una niña de doce años y en la calle Carpe se ha derrumbado un edificio en construcción.—*Simó*.

Toros en Almagro

Almagro 25, 7-25 n.—Los toros de Regular Hildados esta tarde han dado regular juego, matando 10 caballos.

Dominguín cumplió bien en los suyos, y Bombita chico bien en uno y superior en otro. En no dio el quiebro de rodillas, siendo aplaudido.—*Corresponsal*.

Desprendimiento de tierras

Toledo 25, 8 n.—En un desprendimiento de tierras ocurrido en el inmediato pueblo de Javenes hubo que lamentar la muerte de dos obreros.

Niño ahogado

En Llenasalves se ha ahogado un niño de 12 años, que imprudentemente se fué á bañar al río.

Terrible incendio

Cáceres 25, 8 n.—Un terrible incendio ha destruido por completo en Montañanos Ja casa que habitaba el diputado provincial don José Flores.

Un hijo de éste, que cuenta apenas doce años y que se encontraba dentro de la casa, fué oportunamente salvado por fuerzas de la guardia civil.

Tanto aquí, como algunos de estos, resultaron con varias quemaduras.

Las pérdidas materiales son considerables.

En la población se hacen grandes elogios del valor derrochado por el personal, encontrando con las censuras que se dirigen á las autoridades por lo deficiente del material de extinción de incendios.—*Corresponsal*.

Huelga terminada

Jaen 25, 8 35 n.—La huelga que los maquinistas de algunas fábricas de esta capital venían sosteniendo, ha quedado terminada satisfactoriamente para todos.

Anarquista detenido.

Aolaración de un rumor

Zaragoza 25, 9 n.—A instancia del gobernador de San Sebastian ha sido detenido en esta capital un anarquista llamado Perales.

Con gran reserva y actividad se persigue á otros afiliados á esta secta, y según creencia general son de nacionalidad austriaca.

Estas detenciones se relacionan con el telegrama citado que como dije se recibió ayer en este gobierno civil.

Telegramas del extranjero

París 25.—Cuando el señor León y Castillo presentará al ministro de España la señora del embajador de España, ha presentado al pequeño músico á la esposa de Loubet.

Huelga de mineros

Londres 25.—Continúa la huelga de los mineros de carbón de Cardiff. Los huelguistas cortaron el telégrafo y atacaron un tren cerca de Jermidale.

Se niegan á recurrir al arbitraje para solucionar el conflicto.

Treinta ó cuarenta mil barcos se hacen á la mar, á causa de la huelga, sin completar su cargamento.

El temporal en Portugal.—Destrozados causados

Oporto 25.—El temporal reinante en toda la Península ha dejado también sentir sus efectos en esta región.

En esta capital ha causado importantísimos daños, especialmente en Gaya.

—En los simaoenes que en esta capital tiene la compañía inglesa de Silveia, se ha derrumbado la techumbre, reventando é al caer gran número de pipas de vino de Oporto que en aquéllas se encontraban.

Los perjuicios irrogados se calculan en más de 30.000 duros.

Ingleses y boers

Cardena fusilado

Pretoria 25.—Al mediodía de hoy ha sido fusilado el teniente Cardena, como autor del complot contra sir Roberts.

Un encuentro

Londres 25.—El general Buller encontró á los boers que ocupaban una posición cerca de Geloch, librándose un ligero combate.

La artillería obligó á que se retiraran los boers.

Inglés derrotados

Toranzo Marquez 25.—Circular el rumor de que los ingleses han sufrido una importante derrota en la Carolina y Maba-doarp, dejando en poder de los boers muchos prisioneros.

Lo de China

Otro combate

Tientsin 25.—Se ha librado un gran combate entre las tropas francesas, inglesas y japonesas, contra las fuerzas chinas. Estas tuvieron 300 muertos y 64 prisioneros.

La situación de Tien Tsing

Londres 25.—Numerosas fuerzas de europeos han llegado á Tien Tsing, combatiéndose entre ellos 1.600 rusos, ochó seis cañones, y 500 franceses.

Además, espérase la llegada de numeroso contingente militar de alemanes.

Créese indispensable el envío de más refuerzos.

Los chinos insisten en su actitud amenazadora contra Tien Tsing.

Medidas preventivas

París 25.—La *Gaceta de Colonia* hace comentarios acerca del desastoso que teme el conflicto chino. Cree que antes de la paz debe castigarse á los culpables de los pecados y presentes exosos; establecer una intervención internacional que asegure el cobro de la indemnización de guerra que se fué y adoptar medidas para evitarse reproduzcan sucesos tan deplorables como los que ahora se desarrollan.

Alemanes á China.—Viveres para Pekin.

Berlin 25.—Han llegado á Taktin tres batallones de tropas alemanas, marchando uno á Thietzing y otro á Pekin.

Asérgase que se ha logrado enviar á las tropas aliadas que se encuentran en esta última capital viveres y municiones para más de 40 días.

—Por telegramas recibidos del Extremo Oriente se confirma la noticia de que las tropas aliadas incendiaron la residencia del príncipe Tuan en Pekin.

Noticia inexacta

Vienna 25.—Dícese que es inexacto haya pensado el gobierno austriaco en llamar á la reserva al servicio activo de las armas. Noble Valdersee

París 25.—Algunos periódicos de esta capital creen que el jefe de las tropas aliadas en China no demostrará en el actual conflicto su grande talento militar y si solo profundos conocimientos diplomáticos.

BALNEARIO DE SAN TELMO

JEREZ

AGUAS CLORURADAS, SÓDICAS, SULFUROSAS

Especial para la Escrófula, Herpes, Anemia, enfermedades nerviosas y de la piel...

SIN TUFO NI HUMO

Combustible especial para hornillas económicas y de plancha. Sustitute ventajosamente del Coke Mayor calor y más duración...

DIARIO TAURINO

A las empresas de toros. Nos ruega el representante en esta del tan aplaudido hipnotizador de toros don Tanoredo Lopez...

NOVILLOS

Corrida del domingo 26 de Agosto de 1900

Seis novillos de la ganadería de los señores Collantes y Bustillos. Matadores: Manuel Domínguez, José López, Lopeño, José Aguilera, Vaquerito chico, Manuel González, Rerre, y Antonio Jimenez...

Don Tanoredo sube al pedestal, tomando artística postura y espera la salida del novillo, que luce pelo negro y es grande.

El bicho se fija en don Tanoredo y le acomete, agarrándole con sus cuernos; pero espantado antes de que el bicho derriete y ganando el olivo conseguido del toro.

Don Tanoredo se retira, escuchando algunos aplausos. El toro tomó siete varas. En la cuarta, da una fenomenal osada un pleador, que se libra de una cornada milagrosamente.

Más pases, siendo cogido en uno de ellos y haciendo rota la taquilla. Vuelve a pasar para un pinochazo malo. Otro quedando a un lado. Otra cogida fenomenal al perfilarse para entrar a matar. Otro pinochazo. Esta arrancada del toro es desarmada. Primer aviso.

Un pinochazo bonito. Dos intentos de descabello con sacudores y desarmes. Por fin, termino con un bajonazo (Pitos y algarabía palmas).

Segundo. Domingo de verde y oro. Dominguez le da tres verónicas. Seis varas aguantando el bicho a cambio de cuatro fenomenales osadas y dos bajos en las cuerdas.

Durante este toro son tantas las peripecias que ocurren, que hacen difícil la reseña. En un quite cae al suelo Dominguez, sin que el toro hiciera por él. Los pleadores caen yeron dos veces en la cabeza del toro.

Cambiada la suerte, un peón encarga un par superior en compañía prenda medio, repitiendo el primero con otro par a la media vuelta. Dominguez, de verde y oro, saluda y brinda a un espectador que ocupa un sitio en la barrera, después pasa de muleta a la res, teniendo en uno que tomar el bicho, en otro es desarmado.

Entra a matar y da un pinochazo quedando sin muleta. En otro pase se acomete a un novillo con osada. Más pases y pases a la res. Vuelve a traer para otro pinochazo malo (Pitos).

Pinocha de verde y oro termina con una magnífica osada al salir oído y derribado. (Palmas y sacudores.) El diestro saca rota la osada, de la cornada.

Tercero. Tarja en salir del ehiquero y luce pelo barrando en colorado, ojo de perdiz y bien pinto. Lopeño da varios lances de capa malos. Con cuatro varas por dos caídas, se pasó al segundo tercio. Los chicos quieren parar al mismo tiempo. Grita en el público. Uno se adelanta y deja medio par. Después repite con otro. Adelantándose a su compañero intenta poner los palos al quite, pero sin conseguir que el toro hiciera por él. Después deja un par en el suelo, en fraude de cualquier manera. (Pitos.) Lopeño, de marrón y plata, pasa al bicho y saca un desarme.

Quarto

Berrendo en negro, espirote, lucero y bien pinto. Vaquerito da tres verónicas muy movidas en tres tiempos. El de Collantes aguanta seis varas, por cuatro caídas y una baja en las cuerdas. Vaquerito es aplaudido en quites. Después coge los palos, al cambiarse la suerte, dejando un par abierto, en el segundo viaje prenda un buen par. (Palmas.) Un peón termina con otro par.

Vaquerito, de verde y plata saluda a la presidencia y después brinda la muerte del bicho al señor Sanchez Losano. Vaquerito pasa bien de muleta y después del tercio entra al volapié señalando un buen pinochazo. Más pases para otro pinochazo, saltando el estoque. Vaquerito da dos pases más de muleta para una estoada buena de la que dobla el bicho. (Muchas palmas.) El señor Sanchez Losano obsequia al diestro con una petaca de piel de Rusia con iniciales de oro.

Quinto. Colorado, ojo de perdiz, bizeo del derecho y grande. El Rerre da algunos lances de capa buenos que se aplauden. Cuatro puyas y dos caídas sin bajas en las cuerdas, compulsiona el primer tercio. Los chicos adornan el morrillo del toro con un par y dos medios. Rerre, de verde y oro, brinda y comienza a pasar con un buen cambio. Después del segundo pase el bicho intenta saltar la barrera. Rerre continúa pasando con valentía, intentando sacar al bicho de las tablas. En un pase es achuchado, sin perder la serenidad. Entra al volapié y da un pinochazo, quedando el estoque en el morrillo con la muleta. Otro pinochazo, otro ídem. Una estoada con alguna tendencia, de la que el toro dobla. (Muchas palmas.)

Sexto. Negro, mojon de ambos cuernos y choto por añadidura. A la salida un peón intenta el quiebro de rodillas, evitándolo Vaquerito, que echa el osote a la salida del bicho del caletón. Cuatro caídas aguantando el estoque y se pasa a banderillas. Los espectadores se arrojan a bailar, sufriendo uno de ellos un buen revólucion. Con tres pares de rehiles pasa el bicho a manos de Antonio, que pasa de muleta con excesivo temor, sufriendo desarmes para dar un pinochazo. Los capitalistas invaden el redondel, dándole la puntilla Manteca chico. (Pitos.)

La corrida ha sido un desastre taurino, siendo innumerables las cogidas, de las que los diestros han salido ileso milagrosamente. Los únicos matadores que se han hecho aplaudir por su trabajo y valentía, han sido Vaquerito y el Rerre, partiendo el primero, que está hecho un torerito. La entrada buena y la tarde feica. Los aficionados salieron aburridos de la corrida.

Durante la lidia del tercer toro se repartieron los cartelillos anunciando la corrida a beneficio de la hermandad de Nuestra Señora de Regia, vulgo de los Panaderos, y en la que tomarán parte los diestros Chicuelo y el Chico de la Plaza.

Atropellada por un coche. En la calle de la Alhóndiga fué atropellada por un coche la anciana de 63 años, doña Aragon Jimenez. Por fortuna el coche detuvo a tiempo la marcha del vehículo, pero no pudo evitar que el caballo pisoteara a la anciana, que resultó con fuertes contusiones en la rodilla izquierda y en distintas partes del cuerpo. Recibió curación en la casa de socorro de la calle Cardenal Cero y van. Raro es el día que no tenemos que dar cuenta de alguna herida realizada por los toros vagabundos, a los que se deja en completa libertad, no obstante las órdenes dadas por la Alcaidía. El accidente de hoy ocurrió en la calle Ralator, donde fué mordido por un par el niño de 12 años Manuel Acuña, resultando con una herida en la pierna de la que recibió curación en el Hospital Central.

Caidas. Transcurrido por la calle Alfonso XII en completo estado de embriaguez Antonio Rodríguez Romare tuvo la mala fortuna de dar una osada, produciéndole una herida en la cabeza. Fué auxiliado en la casa de socorro de la calle Marañez Montañés.

En la casa de socorro de la plaza de San Francisco fué suxiada la joven de 14 años Isabel Cappa Ider, la que á consecuencia de otra caída también casual en su domicilio, se produjo una extraña herida en la región glútea derecha. Angelina Jarado Gonzalez, de 27 años, fué curada también en el mismo beneficio establecimiento de una herida curada en la región parietal izquierda que se produjo á consecuencia de otra caída en su domicilio.

Curiosidades. Las elecciones presidenciales en los Estados Unidos. Una de las rasgos más característicos de las elecciones en los Estados Unidos es el de las apuestas a favor de uno ú otro candidato presidencial.

Dios el Herald que en la actualidad se han cruzado ya candidaturas verdaderamente fabulosas, observándose que la candidatura de Mac Kinley ya nivelándose, en cuanto al número de dichas apuestas, con la de su contrario Bryan; en un principio la relación era de cuatro á uno, mientras que en la última semana ha llegado á estar casi nivelada, ó sea en una relación de cuatro á tres.

Además de las apuestas en dinero existen otras asombrosas por lo extravagantes. No faltan mac kinleistas ó bryanistas que convierten el amor en materia de apuesta. Por ejemplo, cierta miss Mary Johnson, hija de un rico hacendado del Kansas, no será concedida en matrimonio á su prometido, Mr. James Howard, demócrata, si Bryan triunfa en las elecciones. En el caso contrario se ha obligado al novio á renunciar para siempre á la mano de miss Johnson.

Dos electores de buen humor, en Detroit (Michigan) llamados Dust y Jeanneret, han apostado, el uno su mula y el otro su sugeta. El primero se compromete á tener á su cargo durante un año á la sugeta de su contrincante, si resulta elegido el candidato demócrata. Da salir victorioso el candidato republicano, Jeanneret trenará pacientemente, á diario, durante tres semanas, la cola de la mula propiedad de Dust, á menos que una vez interrumpa tan agradable operación, poniendo á Jeanneret en la imposibilidad material de continuarla.

En Chicago han apostado dos ciudadanos lo siguiente: si sale vencedor Mac Kinley, el que pierda tendrá que recorrer las calles de la ciudad, durante quince días con el traje al revés. Un irlandés que se resigna á llevar por las calles de Chicago, si Bryan es derrotado, la bandera inglesa, aunque esto le desgare el corazón, según dice. No es más pequeño el sacrificio que piensa imponer un opulento banquero de Boston, en el caso de que sea presidente Bryan; se ha comprometido aquél, en efecto, á desempeñar todo un día el oficio de mozo de ascensor en un hotel de la ciudad.

La aprensión. El Record, de Filadelfia, relata el siguiente caso de autogestión: Un individuo que tenía una dentadura artificial completa, se acostó una noche sin quitársela para ponerla en un vaso lleno de agua, como acostumbraba á hacerlo. En la madrugada despertó experimentando una sensación de opresión; notó que no tenía la dentadura en la boca, y encendiendo la vela, vió que tampoco estaba en el vaso de agua. Evidentemente, la opresión provenía de que se había tragado la dentadura.

En vano pretendió extraerla con los dedos. Estaba muy adentro. Alarmado, como era natural, tocó á la puerta del cuarto contiguo, en que dormía un amigo suyo, y luego que este despertó, le puso al corriente de la crítica situación en que se hallaba. Dicho amigo trató también, pero sin más éxito, de extraer la dentadura. Sentí los dientes en el fondo de la garganta; mas no había modo de sacarlos de allí. Corrió entonces á despertar á un herrero que vivía á la otra puerta; pero este artesano tenía la mano muy grande y no pudo meterla en la boca del paciente. Se mandó á buscar un médico, y como tardase en llegar y que el paciente se asfixiaba, apelóse á una niña de diez años, hija de una vecina, para ver si con su manecita podía sacar la dentadura; pero la muchacha se asustó, comenzó á llorar y huyó desahogada.

Entretanto, el paciente se ahogaba; ya tenía la cara negra, el cuello hinchado y la garganta inflamadísima. Por fin llegó el médico. Escuchó la historia de lo que había pasado; se cercioró de que la dentadura no estaba en la boca del paciente; reconoció la garganta y el pecho de esto, y en seguida, sin decir una palabra se puso á buscar por el suelo. Completamente inocente de las ansias terribles que sentía el paciente, la dentadura estaba debajo de la cama!

El médico la recogió, la lavó, la colocó en la boca del paciente, dijo á este que respirara, y todos los síntomas de sofocación desaparecieron instantáneamente.

Nuestros Telegramas. Agencia Mencheta. Remero Rabledo. Madrid 26, 10 30 m.—En una carta del señor Remero Rabledo á uno de sus íntimos, le anuncia que habrá desistido de su viaje á París y que regresará el 5 de Septiembre, morándose al Romeral, donde estará hasta Octubre, en que hará su anunciada expedición á Barcelona.

La "Gaucha". La Gaucha publica hoy lo siguiente: A cuotando á como se las cáedras de Historia y de Reconocimiento de productos comerciales en las Escuelas de C. M. rolo de Coaña y de Sevilla, dándose un plazo de 20 días para presentar las solicitudes. Los estados de la recaudación obtenida por todos o neopios durante os siete meses transcurridos del 1900. Alcazár á 501.101 781. En 1899 se recu. n. arro 487 958 078 pesetas. Los pagos ascendieron, en 1900 á pesetas 489 976 854 y en 1899 á 539 648 859 pesetas. Una real orden de Hacienda encargando á los liquidadores del impuesto de derechos de reales, de Coaña y de Sevilla, y los alcaldes en los restantes pueblos, la liquidación y recaudo del impuesto sobre los alfiles de espectáculos.

Leyendo la prensa. Madrid 26, 10 30 m.—El Imparcial dice que el actual verano ha sido infuendo en conferencias y en notas agudas y sensacionales del mundo político. No faltan temas de censura, pero falta autoridad para ejercerla y paciencia en el público para escucharla. Ocupándose el mismo diario de la malquerencia del jefe de la cuadrilla señor Morgado á los periodistas, dice: "Siempre nos han tenido sin cuidado las malvoledades originadas por haber delatado el interés nacional. El Liberal insiste en que fué un desatino anunciar las fechas en que visitarán los reyes los diversos lugares, de su excursión marítima con buques mercantes á los mares boreales, que han de atravesar, y donde el regreso en el registro correspondiente."

El señor Rivela como los demás ministros de nada se ocupan, mientras la miseria y el hambre cunden y el trabajo cesa. El Globo contestando á La Epoca, dice que la nación y los políticos, adversarios del gobierno, sustrayéndose á toda animosidad, buscan con ansia los brotes de tanta semilla, como se dice. Aunque el gobierno ha enrejado la parte perdida de la tierra los campos continúan yermos y los ojos y el espíritu, ante tal espectáculo, se abandonan al mayor de los desalentos. El País dice no debe extrañarnos la polifonía del actual gobierno, que como las obras del género chico garapan de trama verosímil, resultando siempre en la existencia de este gobierno.

Decretos á la firma. Madrid 26, 1 t.—El ministro de la Gobernación, señor Dato, ha enviado hoy á la firma de la reina los decretos nombrando vocal del Consejo de Sanidad al capitán de navío señor Jimenez Franco y asesor general de Seguros el doctor Maluquer. El señor Dato envía además varios decretos de los ministerios de Hacienda, Guerra é Instrucción pública. Sobre el nombramiento de senadores vitalicios no hay nada seguro todavía.

Don Antonio Hernandez. Madrid 26, 1 35 t.—Ha regresado de su breve viaje el subsecretario del ministerio de la Gobernación, don Antonio Hernandez. ¿Habrá toros? Madrid 26, 4 30 t.—El tiempo está lluvioso é inseguro, temiendo los aficionados que por este motivo se suspenda la novillada anunciada para hoy.

Otra corrida suspendida. Madrid 26, 4 50 t.—Como se temía, y por causa de la lluvia, se ha suspendido la novillada que hoy debía celebrarse en esta plaza, lidiando toros de Patez de la Concha Alvarado, Moreno y Cocherito de Bilbao.

El viaje de los reyes. Interés por las víctimas. Madrid 26, 10 30 m.—Dios de Bilbao que por la mayor domita de Palacio se ha interesado saber el estado de los que resultaron heridos cuando la explosión de los cohetes el día que llegaron los reyes, ofreciendo socorros á los que lo necesitan. Estos son un aguacil y un sepulturero, desconfiándose de salvarlos.

Batallas de flores. Siguen lidiando de Bilbao que la batalla de flores allí celebrada ha sido brillantísima, siendo el cohe mejor presentado el de los señores hijos de Ibarra, que presentaron un hermoso vehículo en forma de mariposa. Durante la batalla se ha hecho un verdadero derroche de flores y confettis. Sigue el mal tiempo. Madrid 26, 1 40 t.—El jefe del gobierno ha recibido un telegrama al ministro de la Gobernación, pidiéndole que el mar continúe revuelto, siguiendo el descenso de la temperatura. Por esta causa no puede saberse nada seguro sobre la fecha en que saldrán los reyes de la Coruña. En el caso de que continúen las borrascas, irán por tierra el Ferrol para estar allí el día 1.º de Septiembre.

El tren real se encuentra en Valladolid, hallándose todo el personal dispuesto y esperando órdenes para marchar á la Coruña al primer aviso.

Telegramas de provincias. De Barcelona. Barcelona 26, 10 m.—Ha intentado suicidarse, disparándose un tiro de revolver, el hijo del general Estruch, hiriéndose levemente. Se ha desahogado una importante falsificación de monedas.—Simó.

Corrida suspendida. Bilbao 26, 8 40 t.—El tiempo continúa lluvioso y de desagradable. Así amaneció el día y así ha continuado, suspendiéndose por este motivo la corrida anunciada para hoy. La fiesta taurina se celebrará mañana si el tiempo permite y si no cualquiera de los días siguientes, hasta el 30.

Empleados en huelga. Valencia 26, 4 40 t.—Ayer perdió el director de la Sociedad Valenciana de Tranvías el jefe de estación y á un factor del ferrocarril de Valencia á Liria. Los demás empleados acordaron declararse en huelga, pero el gobernador les pidió de plazo hasta la una de la tarde de hoy para buscar un arreglo. Hoy á las once conferenció el señor Merry con el Consejo de la compañía, sin llegar á un acuerdo. En vista del resultado negativo de las gestiones, los empleados se declararon en huelga. La compañía se ha visto obligada á admitir á nuevos empleados para que no se paralice la circulación de los trenes. La tranquilidad es completa. Los empleados de los tranvías no se han asociado á la huelga.

Navillos en Jerez. Jerez 26, 7 t.—Los toros de la ganadería de Lopez Plata, lidiados en la corrida de esta tarde, resultaron buenos, matando nueve osaballs. El Barquero bien. Pulguita toró de muleta con mucho lucimiento, escuchando palmas en abundancia. En la muerte de sus toros se distinguió en una estoada buena, que le valió muchas palmas. Barrerita regular. En la brega sobreesaltó Moyano. De los pleadores ninguno.—Bustamante.

Telegramas del extranjero. Cielón que amenaza. Londres 26.—Un telegrama de Nueva York anuncia se ha formado un terrible ciclón en la costa americana, que se dirige á Europa, especialmente á las costas de España. Acto de cortesía. París 26.—El gobierno ha resuelto enviar al Ferrol un barco de guerra para saludar á los reyes el día que lleguen á aquel puerto la escuadrilla. Inundación. Roma 26.—El desbordamiento del río Arno ha producido grandes pérdidas, pasando de 30 á 40 el número de casas derrumbadas en Florencia, á consecuencia de la inundación. En los hundidos resultaron siete heridos.

Accidente ferroviario. Law 26.—Cerca de la estación de Adeneston K... ha ocurrido un choque de trenes, resultando 14 heridos.

Preparativos navales. Roma 26.—El gobierno italiano se propone pedir un crédito de 30 millones para emprender nuevas é importantes construcciones navales, siendo ya muy numerosos los pedidos hechos á los arsenales extranjeros.

Ingleses y boers. Encuentro importante. Londres 26.—Un telegrama oficial del general Buller confirma el encuentro tenido con el enemigo y la resistencia considerable que éste hizo. Tuviron los ingleses un oficial, un muerto y cuatro heridos, y los boers 13 muertos, 56 heridos y 24 desaparecidos.

Lo de China. Boxers desalojados. Los aliados están acantonados alrededor del palacio imperial. Los generales han decidido un destile del ejército internacional á través del palacio, porrándolo después. El emperador prisionero. París 26.—El periódico New York Herald ha recibido un telegrama de un correspondiente en Shanghai, participando que los japoneses han hecho buen número de prisioneros de guerra, figurando entre ellos el emperador de China.

Rumores.—Prohibición prudente. Los boxers. Londres 26.—Circula también el rumor de que los japoneses detuvieron á los emperadores al 30 de Pekin. El comandante de las tropas rusas ha prohibido á sus soldados que entablen relaciones de ningún género con los chinos. Los consules americanos han recibido telegramas de su gobierno, ordenándoles que vuelvan á sus puestos tan pronto como desparezca el peligro.

Hay un número de boxers al Sur de Pekin. Las tropas chinas ocupan la ciudad.

Sección amena. Intima. ¡Si me quisieras un día como yo te quiero ahora! ¡Si tu imagen seductora no anunciase tu falsía! ¡Cuán feliz! ¡Cuán ilusión borraría los agravios! ¡Cuántas frases en mis labios dictaría el corazón! ¡Cómo te canso enojos? Esta creencia me abruma, y más que el mar bate sepuma lágrimas lloran mis ojos. Me confundido en los azares de la vida al movimiento, y solo tu pensamiento acallar á mis pesares. Solo quisiera aspirar el aire que tú respiras; suspiro, al tú suspiras; lloro, si dás en llorar. ¡Oh! sí, mujer, líbo miel, pero entrávese el consuelo que eres un ángel del cielo y no puedes ser cruel, que eres de condición como tú y de virtud llenas, Dios les dió para ser buenos de un ángel el corazón. Virgilio Lopez.

Jeroglífico. R U F I K O D O T O K P E T L Y B R E A T I E S Y D C A L D L A S U U K N E E C

Contrarias en acrósticos. CONSIENTE ANOS FERDE SOBRRA FOCO SIN DESPUES. Hallar las palabras que exactamente expresen lo contrario de las anteriores, y ordenarlas de modo que sus letras iniciales den el nombre de un efecto militar.

Charada en acción. Em 2 1-3 4 5-5

Solución al jeroglífico anterior: Sin sol, ni tiene vida el campo ni aleg: ta el corazón. I dem á la charada en acción: Catorce.

A nuestros lectores. Cuantos se suscriban á EL NOTICERO SEVILLANO recibirán gratis los números hasta fin de mes. Este periódico, verdaderamente independiente, es el de mayor circulación de Andalucía, el más propio para las familias, por sus grabados de actualidad y de otra índole, y el mejor informado por sus correspondientes en Madrid y en las principales capitales de la Península.

En Sevilla, SEIS REALES el mes y CUATRO PESETAS trimestre, la edición de la mañana. La edición especial destinada á provincias cuesta CINCO PESETAS trimestre y para el extranjero, SEIS. Viramar, DIEZ.

Diarios oficiales

GAOETA.—La llegada esta tarde publica las siguientes disposiciones:
Ministerio de Hacienda.—Real decreto aprobatorio del reglamento para la imposición y cobranza del impuesto sobre los naipes.
Reglamento á que se refiere el real decreto anterior.
Real decreto aprobatorio del reglamento para la ejecución del artículo 8.º de la ley de 20 de Agosto de 1886 sobre modificación de impuestos.
Reglamento á que se refiere el real decreto anterior.
Real orden disponiendo la forma en que las compañías de ferrocarriles y empresas de diligencias y vapores han de presentar los documentos que justifican la recaudación obtenida por el impuesto sobre los billetes de viajeros y telégrafos resguardados de mercancías.
BOLETIN OJIVO.—Gobierno de provincia
Anuncio subasta para el aprovechamiento de la caza menor de la cabaña Tres Olivas término de Azuqueca.
Anuncios de los registros mineros de las tituladas Nuestra Señora del Alamo, Ampliación de Valcaino y Nuestra Señora de la Salud.
Delegación de Hacienda.—Real orden circular sobre el impuesto de utilidades por préstamos sin hipotecas.
Providencias judiciales.—Edictos de los juzgados del Salvador, San Vicente, Estepa y Córdoba.

Ayuntamientos.—Anuncios de los de La Roda, Navas de la Concepción, Lebrija, Gines y Dos Hermanas.

Un hombre asesinado

Próximo al matadero de rosas de Calañas (Huelva), apareció en la mañana del 24 el cadáver de un hombre con la cabeza apoyada en una piedra, sobre está un pedruzco de hierbas oscuras, á cuadros, ensangantado, y encima de la cabeza una piedra como de dos arrobas, también manchada de sangre, notándose además en el cadáver varias heridas en la cara y cabeza, todo lo cual denotaba á primera vista la existencia de un crimen.
Presentado el juzgado en el lugar del suceso, fué identificado el cadáver por varios vecinos de Calañas, resultando ser Juan Li-món García, de 60 años de edad, natural y vecino de Cabezas Rubias y de oficio arriero.
Reconocido el cadáver, se encontraron en sus bolsillos dos billetes del Banco de España de 50 pesetas cada uno otro de 25, dos monedas de plata de cinco pesetas, una de dos, otra de una y 75 céntimos en calderilla, de todo lo cual se incautó el juzgado, así como también de dos caballerías militares de la propiedad del interfecto.
Como autor de este crimen ha sido detenido por la guardia civil José María Cri-stino, natural de Rosal de la Frontera.

Puerto de Sevilla

Movimiento de buques en nuestro puerto en el día de hoy.

ENTRADAS.—Vapor español Anasfarache, Salidos.—Vapor inglés Kilmahoy y españoles García de Vinuesa y Triana, DESPACHADOS.—Ninguno.
NOTICIAS.—Han salido para la mar los vapores Robs, García de Vinuesa y Triana, en la Isleta.
—Han salido para Bonanza con pasaje los vapores españoles Bajo de Guía y Margarita, habiendo regresado el Santúcar.
—Se espera en este puerto los vapores Andalueta y Cabo San Antonio,
—A las 15 de la tarde ha entrado de la mar el bergantín Bams.

Sociedad de espectáculos

FUNCIÓNES PARA HOY
TEATRO CIRCO ESPAÑA.—Compañía escuadra. Gran función á las nueve.
TEATRO CIRCO PORTELA.—Compañía cómica-dramática.—A las ocho y media. Alta mar.—A las nueve y media. La soberana.—A las once y cuarto. El sueño dorado.
FUNCIÓNES PARA MAÑANA
TEATRO CIRCO ESPAÑA.—Compañía escuadra.—Gran función á las nueve.
TEATRO CIRCO PORTELA.—Compañía cómica-dramática.—A las ocho y media. Alta mar.—A las nueve y media. La soberana.—A las diez y cuarto. El padrón municipal (segundo acto).—A las once y cuarto. El padrón municipal (segundo acto).

Avisos oficiales

Orden de la plaza del día 25 de Agosto de 1890
Servicio para el 27.
Jefe de día, el teniente coronel de Alfonso XII don Manuel de la Prada.

Hospital y provisiones, el capitán de ingenieros don Rogelio Ruiz.
Parado: se sigue.
De orden de S. E.—El comandante sargento mayor, Antonio Izot.

Boletín comercial

Table with columns: CLASES, Precios reales, medida ó peso. Lists various goods like Atracho rebasa, Albaricoques, Alverjones, etc.

Table with columns: Trigos barbilla, Id. Blanquillo, Id. cetrados, Id. mesonilla, Id. pintones, Id. tramos, Yeros, Kaina. Lists prices for different types of wheat.

Matadero
Reses cortadas en el día de hoy:
1 toros, 5 bueyes, 10 vacas, 2 novillos, 1 carnero, 8 arales, 27 afojos, 8 terneros, 0 carneros, 8 machos, 103 ovejas, 0 cabras.
Precios para el matador: Toros, bueyes y vacas de 1.60 á 1.70; novillos, arales, afojos y afojos de 1.75 á 1.80; terneros de 2.00 á 2.00; carneros, machos, ovejas y cabras de 1.30 á 1.35.
Precios al público: Reses mayores de 2.00 á 2.00; terneros de 2.00 á 2.00; carnero, macho, oveja y cabra de 1.20 á 1.40.

Sección religiosa

SANTOS DE HOY
San Cofreino, papa y mártir.
SANTOS DE MAÑANA
San José de Calasanz fundador y San Rufo obispo.
LITURGIA.
El oficio y misa de San José de Calasanz rito doble, color blanco.
CUARENTA HORAS
El jubileo se gana en la iglesia de los Terceiros,
Imp. DE EL NOTICIERO SEVILLANO

Milagrosos confites
ANGELO COSTANZI
Diputación, 435, Barcelona.
Milos y miles de celebrados médicos, después de una larga experiencia, se han convencido y certificado, para curar radicalmente en 3 ó 5 días la purpura reciente y en 5 ó 6 días la crónica, gota, migraña, etc.

KING
CITRATO DE MAGNESIA
La primera introducida en Europa. Ha merecido la aprobación de los más eminentes médicos de Europa, el patronato de las Familias Reales, y el uso de todos los países.

ZAMPRONI
MATA MOSQUITOS
Descanso doméstico.—NO MAS CHINCHES
TINTURA RANAOU
Exito seguro.—3 reales frasco
De venta en todas las droguerías.—No fiarse de las imitaciones
Representante: D. José Guzman Blanco, Santiago, 14.—Sevilla

Paseoal Garcia
Cristales escaichados para vidrieras de diferentes dibujos.
Espejos los hay desde los más modestos á los de más lujo, en dorado, nogal imitaciones á maderas de todas clases.
Precios reducidos
San Jacinto, 77 (Triana) junto á la parada del tranvía

BELLEZA DE LOS FIEGOS
PILULAS ORIENTALES
del Dr. RATHÉ, D. Paseo Verdoso, 6, París
Unidos que en 2 meses sin perjuicio de la salud, dan al seno la exuberancia y feracidad deseadas. Franco con instrucciones 7 pesetas. Se remite por correo en unido 7 pesetas en libranza á 6 reales, á Córdoba y C.ª, Puerta Ferrera, 13, Barcelona.

SAN JOSÉ Panadería y Pastelería
Casa especial para la elaboración de pan de Viena
Pastelitos, Tortas y pastas de varias clases
Fabrica: Palmas, 107 Despacho: Sta. María de Gracia, 7
Servicio á domicilio

EL NUEVO PAPEL MATA-MOSCAS
80 céntimos las dos hojas de 40 por 20 cm.
De venta en todas las droguerías.—No fiarse de las imitaciones
Representante: D. José Guzman Blanco, Santiago, 14.—Sevilla

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA
Línea regular de vapores
Entre Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos intermedios
Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella.
Servicio semanal entre Pasajes, Gijón y Sevilla
Tres salidas semanales de todos los demás puertos hasta Sevilla.
Servicio quincenal entre Bayona y Burdeos
Se admite carga á flete corrido para Rotterdam y puertos del Norte de Francia.
Para más informes, oficinas de la Dirección y D. Joaquín de Haro, consignatario.

VENÉREO FLUJOS
SANDALO CLIN
por antiguos que sean
Tómase de 9 á 12 Cápsulas al día.
CLIN Y COMAR - PARIS
EN TODAS LAS FARMACIAS

Para AMSTERDAM el vapor holandés Orion
saldrá hacia fines del mes actual.
Admite carga para dicho puerto, Rotterdam, HAMBURGO, Bremen, Moscov, San Petersburgo, Danzig, Königsberg, Sietin, Amberes y otros puertos y puntos del interior de Alemania, Holanda, Bélgica, Dinamarca, Suecia, Noruega y Rusia, como también para Nueva York, Baltimore, Newport News, Philadelphia, Boston, Chicago, Milwaukee, Quebec, Sanbrook, Toronto, Hamilton, Montreal, Kingston, Batavia, Samarang, Soerabaya, Padang y otros puntos de las Indias Orientales y Occidentales con conocimientos directos.
Consignatario en Cádiz, César Lovental, Aduana, 8.

Se arriendan las casas Calle Almirante, 1, y Santa María de Gracia, núm. 4, 2.º y Encarnación 14 y 16. Maxón Eljoja, 18.
Se arriendan las casas calle F.º Marqués de Santana, 8.º, F.º don y en la primera de nueve á once, y la segunda de cuatro á seis. Para su ajuste Acoete, 8.

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA
Línea regular de vapores
Entre Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos intermedios
Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella.
Servicio semanal entre Pasajes, Gijón y Sevilla
Tres salidas semanales de todos los demás puertos hasta Sevilla.
Servicio quincenal entre Bayona y Burdeos
Se admite carga á flete corrido para Rotterdam y puertos del Norte de Francia.
Para más informes, oficinas de la Dirección y D. Joaquín de Haro, consignatario.

XIV
Fernando se halló de nuevo solo presá á su estupor creciente; pero de una admiración grande también por aquella deso-cida.
Durante algunos minutos esperó verla reaparecer y experimentó como una impaciencia, como un afán inexplicable.
Pero pasaron los minutos, transcurrió una hora y la bella desconocida no apareció.
Fernando entraba entonces en aquella fase febril que sigue casi siempre á toda herida.
En efecto, una herida grave ó ligera, no produce siempre un delirio; pero siem-pra va seguida de calentura más ó menos intensa que produce una especie de delirio mental.
En el pronto se apoderaron de su espíritu extrañas alucinaciones y perdió la noción de la realidad.
Muchas horas pasaron de aquel modo, y la lámpara se extinguía.
En la oscuridad fueron todavía más in-tenso y raras las imágenes de que el delirio poblaba la mente del herido.
[Corra extraño! Fernando se acordaba á un tiempo de su esposa y de la desconocida y las confundía en una sola imagen; des-pues se le figuró que estaba ya muerto y enterrado y que estaba en los diates del otro mundo.
De algunotras en alucinación el herido acabó por dormirse.
Cuando despertó, un rayo de luz filtraba á través de las cortinas de la cama y brillaba sobre la alfombra.
El sueño había calmado un tanto al herido, y con la desaparición de la fiebre res-piró con un entera conciencia.
Al propio tiempo pudo acordarse sus re-cuerdos, y pensó en la impensada provocación de que fué víctima en el baño de la

marquesa de Van Hop, cómo había escogido su testigo, la escena del combate, el nombre de su adversario y la estocada que le hizo caer desvanecido.
Después pensó en la joven que le había mandado curar.
¿Qué se habían hecho su adversario y sus testigos?
¿Por qué no estaba Herminia á su lado?
¿Quién era aquella encantadora criatura que por dos veces se le había aparecido?
A ninguna de aquellas preguntas podía contestar.
Sin embargo, no atreviéndose á llamar, esperó á que la aparición entrara de nuevo.
Al cabo de una hora ó poco más, oyó un ligero ruido.
Fernando sintió una extraña emoción que se apoderaba de él y que hacía latir su co-razón.
La imagen de Herminia, á quien no había dejado de amar en un momento, tuvo que sostener una ruda lucha con la de la rubia desconocida.
En el marco de la puerta que acababa de abrirse, Fernando vió á su aparición. Se acordó con aire mitad triste y mitad son-riente, y le dijo:
—El doctor va á curaros de nuevo. ¿Su-tis es nuevo? ¿Habéis dormido algo?
—Le habéis dejado aquellas preguntas con-vez carita y se encasadora como una ma-llada, y parecía que un interés poderoso y misterioso dictaba todas sus preguntas.
—¿Y qué?
—¿Mi mujer... —dijo Fernando.
—¡Caram! Ya está prevenida; perded on-dado.
Fernando estaba poseído de una violenta emoción.
Ignoraba, sin embargo, ha ta el nombre de esta mujer, y amaba á Herminia.
La desconocida quiso tomar la mano del herido para ver al tenia mucha fiebre. Pero

Fernando se apoderó de ella y la besó de un modo respetuoso.
Ella se retiró y se ruborizó.
—¿Qué hacéis, caballero?
—Señora—contestó—os doy las gracias, y trato de demostraros mi gratitud.
—No me debéis ninguna.
—¿Cómo no?
—Y Fernando la miró de una manera es-tructurada.
—Ya entiendo—dijo la desconocida—qui-sierais saber dónde os halláis y quién soy yo.
—Sí, señora.
—Pues bien; es imposible.
—¿Imposible?
—Sí. Ni puedo deciros dónde estáis ni quién soy yo. Sin embargo...
—¡Ah!
—Puedo deciros que nos encontramos en París, y que se llevaron aquí cuando acor-bábase de ser herido.
—Y sonriendo añadió:
—El resto es un misterio.
Fernando la contemplaba con muda ad-miración.
—Vuestra herida no es grave—dijo—pero de todos modos os está prohibido levantaos, y me parece, según me ha dicho el doctor, que tendrémos que condonaros á una dieta severa.
—Y continuó sonriendo y añadió:
—Si embargo, dentro de ocho días pare-ce que podréis ir á vuestra casa... junto á vuestra esposa...
—Y la bella desconocida se retiró despues de pronunciar esas palabras, como si temiera haber dicho demasiado.
Por la noche Fernando tuvo fiebre y delirio.
La noche fué mala, llena de alucinaciones y de fautesmas, entre los cuales des-tacaban su mujer y la rubia mujer que en-tendaba de él.

FOLLETON DE EL NOTICIERO SEVILLANO (83)

POINSON DU TEREAIL

Los dramas de Paris

—¡Ah!—exclamó el herido—es la que he visto en sueños.
—¿Qué decís?—preguntó el médico.
—Nada; no, pero ¿dónde estoy, pues?
—No lo sé. He visto esa señora que está-ba con una camarera.
—¿Y no habéis visto ningún hombre?
—Ninguno.
—Es extraño. Sin embargo...
—Permitid, caballero. No es conveniente que habéis y os agiteis. Lo que conviene es el reposo. Me habéis dicho que me haríais una pregunta y ya nos hemos excedido.
—Bien, callaré—dijo Fernando, pensando que dentro de poco se aclararía aquel mis-terio.
El doctor se retiró despues de recomendar de nuevo la quietud á Fernando.
Casi al mismo tiempo se levantó un por-ter que había en la parte opuesta de la ha-bitación y penetró en ella, sonriéndose y con viva soltura, aquella mujer joven y hermosa que Fernando había visto ya hora antes de un modo confuso.
Era una encantadora y delica-da criatura que parecía arrancada de una tela de Ra-fael, con los ojos de puro azul turquí el tal flexible y ondulado y unos pies y manos tan pequeños que antes parecían pertenecer á un niño que á una mujer.
Se acercó con la mirada inquieta y como

Vertical text on the right edge of the page, including 'Sevilla', 'El Noticiero', and other fragments.